

# Más de 100 muertos en accidente, Chile

Santiago de Chile, Febrero 18 (AP). Por lo menos 69 muertos, que podrían llegar a más de cien, y más de 500 heridos se registraron al chocar anoche de frente dos trenes de pasajeros, en el peor accidente ferroviario registrado en este país, según informes oficiales y periodísticos conocidos hoy.

Un juez civil que comenzó a investigar el accidente ordenó hoy el arresto de tres funcionarios ferroviarios y del jefe suplente de la estación de Limache, ciudad agrícola cerca de la cual ocurrió la

tragedia.

Ambos trenes viajaban en sentido contrario por la misma vía a unos 80 kilómetros por hora, aparentemente por "un error humano" de los encargados de dar vía libre en ese tramo, según informó un vocero de la empresa de ferrocarriles del Estado.

El Presidente Augusto Pinochet recorrió hoy varios hospitales donde están internados más de 500 personas heridas y luego dijo a la prensa que el accidente fue consecuencia de "un acto terrorista acon-

—Pasa a la página 53—

## 45 mil bajas en 9 días en la 'guerra del Golfo'

Hamburgo, Febrero 18 (DPA). Mientras los combates entre Irak e Irán continuaban hoy en la región norte del Golfo Pérsico, en el marco de una fase de agudamiento del conflicto, con un saldo de 45 mil bajas estimadas para am-

bas partes en los últimos nueve días, el Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas (ONU), deliberó en Nueva York, en una sesión de urgencia sobre "la nueva ofensiva iraní contra las tropas iraquíes".



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**SOLDADO IRANI.** Viena, Austria, Febrero 18 (Reuters). Un soldado iraní, no identificado, es atendido en un hospital de Viena, de "heridas" sufridas a causa de armas químicas usadas por Irak, en la Guerra del Golfo.

## Destituyen a un alto dirigente del politburó ruso

Moscú, Feb. 18 (AP). Viktor V. Grishin fue destituido hoy como miembro del buró político del Partido Comunista Soviético, dos meses después que cesara en su cargo al frente del partido en Moscú, con lo que sólo quedan ahora en ese organismo integrado actualmente por once miembros, tres de la época de Leonid Brezhnev.

La agencia TASS anunció otros cambios en un breve despacho sobre la sesión de un día del pleno del comité central del partido comunista. TASS dijo que Boris N. Yeltsin, de 55 años, sucesor de Grishin al frente del partido en Moscú, fue designado miembro alterno del buró político, medida que amplía a siete el número de los que lo integran sin derecho a voto.

Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



**ENCUENTRO ECLESIASTICO.** La Habana, Febrero 18 (Reuters). El cardenal Pionrio, Izquierda, enviado especial del Papa Juan Pablo II, preside un Encuen-

tro Eclesiástico Cubano, inaugurado hoy en La Habana, el que sesionará durante una semana. En la reunión se aspira a una mejor convivencia entre la Iglesia Católica y la sociedad comunista cubana.

## Bienvenida para Reagan, Grenada

St. George's, Grenada, Febrero 18 (UPI). Carteles con la sonriente imagen de Ronald Reagan fueron colocados hoy en las calles de St. George's como parte de los preparativos de bienvenida para el Presidente estadounidense en su primera visita a la isla desde la invasión norteamericana en 1983.

Reagan llegará a esta isla de apenas 212 kilómetros cuadrados, dos veces la extensión de la ciudad de Washington, el próximo Jueves.

El avión presidencial aterrizará en el aeropuerto de Port Salines que, según la administración Reagan, fue construido en 1980 por Cuba para ayudarse a expandir el comunismo en el Caribe.



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**PRIMER CIVIL.** Lisboa, Febrero 18 (Reuters). El socialista Mario Soares, se constituyó en el primer presidente civil de Portugal, en 60 años. Es visto hoy en su residencia, preparando correspondencia.

## El Papa entusiasmado por esfuerzos en Cuba

Ciudad del Vaticano, Feb. 18 (AP). El Papa Juan Pablo II ha expresado su "entusiasmo renovado" sobre los esfuerzos evangelizadores en Cuba después de la actitud conciliatoria mostrada por las autoridades comunistas en La Habana, hacia la Igle-

sia Católica Romana. El Papa expresó su satisfacción en un mensaje a la Iglesia y a "toda la comunidad cubana" con motivo de la primera reunión nacional del episcopado cubano, desde que Fidel Castro

—Pasa a la página 53—

## Comité de Expertos Militares Contadora

Tegucigalpa, Febrero 18 (UPI). Honduras anunció hoy que propuso al Grupo de Contadora la creación de un comité de expertos militares para negociar los puntos pendientes en materia de desarme, dentro de los esfuerzos por encontrar la paz en la región.

Jorge Ramón Hernández Alcerro, coordinador de la Comisión de Plenipotenciarios de Honduras ante el pacifista organismo, dijo que en la última reunión de Contadora en Panamá "no hubo ningún resultado".

—Pasa a la página 30—

## Nadie quiere recibir al "bebé doc" Duvalier

París, Feb. 18 (DPA). Casi dos semanas después de huir de Haití, el ex dictador caribeño "Baby Doc" aún no ha encontrado a nadie que quiera darle cobijo.

El regreso a Haití es imposible desde el punto de vista del nuevo gobierno

haitiano. EE.UU., artífice de la huida del "ex Presidente Vitalicio" a bordo de un avión militar, no se aviene a concederle asilo. Francia únicamente está dispuesta a un asilo temporal.

—Pasa a la página 21—



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**INICIO DE CLASES.** Puerto Príncipe, Febrero 18 (Reuters). Los haitianos llevaron hoy a sus hijos a las escuelas en todo Haití, al ser reanudadas las clases suspendidas durante dos meses, por el ex presidente Jean-Claude Duvalier, debido a las protestas, que culminaron con la caída de su gobierno.

## Acorazado de EU hacia aguas centroamericanas

Washington, Febrero 18 (DPA). El acorazado Iowa zarpó hoy de su apostadero en la cercana base de Norfolk, Virginia, con destino a aguas del Océano Pacífico frente a Centroamérica donde participará en ejercicios, informó el Departamento de Defensa.

El gigantesco buque de 58 mil toneladas de porte se unirá a la fragata Hall, equipada con misiles, que hoy zarpó de Mayport, Florida, para cumplir un

—Pasa a la página 30—

## Ejército guatemalteco apoya a Vinicio Cerezo

Guatemala, Febrero 18 (DPA). El Ministro de la Defensa Nacional de Guatemala, General Jaime Hernández Méndez, dijo hoy que el ejército guatemalteco respalda plenamente al Presidente Vinicio Cerezo Arévalo, quien

llegó al poder en elecciones limpias y democráticas que fueron organizadas por el gobierno militar que entregó el poder el pasado 14 de Enero.

En rueda de prensa, el

—Pasa a la página 30—

## Soviéticos matan 200 civiles de Afganistán

Islamabad, Pakistán, Feb. 18 (AP). Unos 200 civiles fueron muertos o heridos en violentos bombardeos soviéticos cerca de Herat, en el oeste de Afganistán, dijeron hoy fuentes diplomáticas occidentales.

Agregaron que después de los bombardeos, ocurridos el 7 y 8 de Febrero, 170 soldados afganos fueron capturados o se rindieron a las guerrillas islámicas de la zona, próxima a la frontera de Irán.

# OIC suspende hoy los límites de exportación

Londres, Febrero 18 (AP). Los límites a la exportación de café impuestos por la Organización Internacional del Café serán suspendidos mañana, dijo hoy un portavoz del Cartel Internacional. La medida busca reducir los precios del grano en el mercado internacional.

Peter Knox, portavoz de la Organización, dijo que era inevitable que se tomara alguna medida con un precio promedio de 1.80 dólares la libra (3,9682 dólares el kilogramo), ya que el acuerdo determina que se suspendan los límites a los volúmenes de exportación si los precios superan los 1,5008 dólares la libra (3,3086 dóla-

res el kilo) en un plazo de 45 días.

El precio internacional del café superó este límite en Diciembre pasado, presionado por temores de una aguda escasez a causa de la sequía que afecta la cosecha brasileña. El límite de 45 días termina hoy.

Brasil aporta aproximadamente el 30 por ciento del café que se consume en el mercado internacional, y de acuerdo a estimaciones oficiales este año esperan una producción menor en un 50 por ciento a las 30 millones de bolsas producidas el año pasado.

—Pasa a la página 21—